

Fecha: 03-02-2026
 Medio: El Austral de Osorno
 Supl. : El Austral de Osorno
 Tipo: Noticia general
 Título: Caravana de 6 camiones con ayuda de Osorno partió hacia la comuna de Florida

Pág. : 5
 Cm2: 182,6
 VPE: \$ 158.839

Tiraje: 4.500
 Lectoría: 13.500
 Favorabilidad: No Definida

Caravana de 6 camiones con ayuda de Osorno partió hacia la comuna de Florida

SOLIDARIDAD. *El aporte recolectado en la provincia consiste en útiles de aseo, agua embotellada, alimentos no perecibles, alimentos para mascotas y fardos de pasto.*

Seis camiones cargados con alimentos no perecibles, agua embotellada, útiles de aseo, alimentos para mascotas y fardos de pasto para animales salieron este lunes 2 de febrero desde Osorno en dirección a la comuna de Florida, en la región del Biobío, comitiva que entregará este aporte solidario a los habitantes de esta localidad, que fue seriamente afectada por los incendios registrados en la zona cen-

tral hace dos semanas.

Esta ayuda fue recolectada en una campaña que lideró el municipio local y que, de acuerdo al alcalde Jaime Bertín, "fue todo un éxito, ya que los vecinos de Osorno acudieron masivamente a entregar este aporte, que fue cargado durante el pasado fin de semana para salir rumbo a dicha comuna. Es importante destacar el apoyo de instituciones voluntarias como la Defensa Civil

y la Agrupación de Guías y Scouts, que colaboraron en el desarrollo de esta iniciativa, que recolectó la ayuda social en la Casa del Folclor".

AYUDA PROVINCIAL

Junto a los camiones del municipio de Osorno, también salieron en dirección a la zona central los móviles de las comunas de San Pablo, Purranque, Río Negro, Puerto Octay y San Juan de la Costa, que entregarán sus

Biobío

se encuentra la comuna de Florida, afectada por los voraces incendios de enero.

respectivos aportes a distintas localidades de las regiones de Ñuble y el Biobío. En tanto, la comuna de Puyehue ya llevó su ayuda solidaria a dicha zona.

"Es valorable el apoyo brindado por la Asociación Gremial de Dueños de Camiones de



LA COMITIVA QUE LLEVÓ LOS APORTE HASTA LA COMUNA DE FLORIDA.

Osorno y la Confederación Nacional de Transportes de Carga, que facilitaron los móviles que llevan este aporte, y la generosidad de dos agricultores de la zona, Luis González y Ricardo Matthei, que donaron los fardos de pasto, lo que refleja que nuestro territorio tuvo un compromiso", agregó Bertín. CG